

Kinder tauchen in die Welt der Dirndl ein

FRANKENFELS, RABENSTEIN Eine Biene fliegt summend an den Schülerinnen und Schülern vorbei und steuert einen gelb-blühenden Strauch an.

An diesem sonnigen Tag sind nicht nur Bienen und Insekten unterwegs, auch die Schülerinnen und Schüler der Volksschulen Rabenstein und Frankenfels erfreuten sich an dem schönen Wetter.

Denn sie durften an einem Workshop zum Thema „Klimafitte Dirndl“ teilnehmen. Naturvermittlerin Cornelia Janker erzählte den Kindern alles Wissenswerte über die Kornelkirsche. Nicht nur Theorie stand am Workshop-Plan, nein, die

Schülerinnen und Schüler durften auch die Blüten eines Dirndlstrauchs genau unter die Lupe nehmen.

Während die Kinder der Naturvermittlerin gespannt zuhören, ist die Biene mit der Nahrungsaufnahme beschäftigt. Da die Dirndl Trockenperioden gut überstehen und auf nährstoffreichen Böden gedeiht, gilt die Pflanze als besonders klimafit. „Zudem ist sie ein wertvoller Frühblüher, der Insekten wie Bienen und Hummeln bereits früh im Jahr Nahrung bietet“, erzählt Janker. Außerdem zeichnet sich ihr robustes Holz durch hohe Dichte und Festigkeit aus, dadurch ist die Dirndl gegenüber klimatischen Veränderungen sehr widerstandsfähig.

Während des Workshops genossen die Kinder eine Dirndl-Jause und unternahmen



▲ Naturvermittlerin Cornelia Janker bringt den Schülerinnen und Schülern die Welt der Dirndl näher.

Foto: Regionalbüro Pielachtal

eine kleine Wanderung. Die praxisnahen Erlebnisse vermitteln den Schülerinnen und Schülern nicht nur botanisches Wissen, sondern auch die Bedeutung re-

gionaler Pflanzen für die Biodiversität und Klimaanpassung. Und auch die Biene zog weiter, um die gesammelte Nahrung in ihren Bienenstock zu bringen.

Köstlichkeiten vom Erdapfel

OBBER-GRAFENDORF Die Mitglieder des Vereins „die Bäuerinnen in Ober-Grafendorf“ trafen sich in der Landwirtschaftskammer um aus dem sehr vielseitigen Erdapfel Gerichte zu zaubern. Unter der Anleitung der ortsansässigen Seminarbäuerin Maria Resch wurden Erdäpfelstangerl, Erdäpfelkas oder ein süßer Strudel gefüllt mit Erdäpfeln und Nüssen gezaubert. Für jeden Gaumen war etwas dabei.



▲ Die Mitglieder des Vereins die Bäuerinnen in Ober-Grafendorf zauberten vielseitige Erdäpfelgerichte. Foto: Resch

HEUTE NEU!

tele



Mehr als „Dalli Dalli“: Das Biopic „Rosenthal“ über das Leben der Showmaster-Legende